

El programa Escuelas de Colores estará presente en 60 centros educativos durante este curso

Impulsado por el Departamento de Vivienda, Juventud y Políticas Migratorias, desarrollará un total de 17 actividades

El programa **Escuelas de Colores**, impulsado por el Departamento de Vivienda, Juventud y Políticas Migratorias a través de la Dirección General de Políticas Migratorias, **inicia su andadura como programa anual con 60 centros educativos navarros** inscritos a una o varias de las 17 actividades ofrecidas durante este curso. Este programa forma parte del proyecto Navarra de Colores, la marca transversal creada en 2020 por Gobierno de Navarra para la sensibilización en Convivencia Intercultural y lucha contra el Racismo y la Xenofobia.

El programa se compone de actividades, herramientas y materiales dirigidos a los distintos ciclos educativos, con una oferta que abarca al alumnado de los 3 a los 18 años. El proyecto también contempla sesiones formativas con el profesorado, para desmontar prejuicios raciales – formación antirrumores- y dotarles de claves culturales de diferentes etnias y orígenes.

TERCERA EDICIÓN

El recorrido del programa Escuelas de Colores comenzó durante el curso 2021-2022, con un catálogo de cinco actividades y la participación de quince centros durante el tercer trimestre. Este curso se ha multiplicado la oferta de actividades, con una gran respuesta por parte de los centros.

Los objetivos que se persiguen con el programa son favorecer el conocimiento de las diferentes culturas que conviven en Navarra, tanto autóctonas como llegadas de otros países; educar en la pluralidad y ofrecer la diversidad como una riqueza.; **humanizar el fenómeno migratorio**, mostrando a las personas que deciden abandonar su país de origen buscando un futuro mejor; prevenir el racismo y la xenofobia; y favorecer la convivencia intercultural.

Para ello, se dota a los centros de material educativo y se organizan actividades diversas. La oferta de recursos educativos se compone de unidades didácticas desarrolladas a partir de las campañas de sensibilización “La diversidad está en nuestro ADN” o “Compartimos la vida. Hacemos Navarra”, el documental “Rasmia” o la exposición “Huir para vivir”. Además, se les ofrece material didáctico a los centros como cuentos, puzles, chapas o la reinterpretación del juego de la oca con la propuesta “Un mundo sin fronteras”.

Las actividades ofertadas van desde obras de teatro con el proyecto “Por nosotras”, hasta un taller de sensibilización a través del rap que ya ha obtenido gran éxito en ediciones anteriores. También forman parte del catálogo talleres literarios como el taller “Ni blanco ni negro” para el alumnado de primaria, y el taller de escritura “Mi propio monstruo Frankenstein” para el de secundaria y formación profesional.

El catálogo de actividades del programa se envió el pasado junio a los centros de educación infantil y primaria, educación secundaria y formación profesional, a través del Departamento de Educación. Así, la dirección de cada uno de ellos solicitó los recursos y actividades de los que quería disponer durante el curso 2023-2024.

La Dirección General de Políticas Migratorias destaca la gran acogida que ha recibido el programa Escuelas de Colores en los centros educativos de Navarra este curso. Es una muestra de su compromiso e implicación con la sensibilización en Convivencia Intercultural y lucha contra el Racismo y la Xenofobia.